

# Bürgerbus-Bilanz: Hohe Fahrgastzahlen und ein gestohlenes Schild

Haltern. 862 Fahrgäste wurden im September im Halterner Bürgerbus gezählt – so viele wie noch nie in diesem Jahr (ausgenommen Juli/August mit 9-Euro-Ticket).

Jetzt gilt wieder für alle ausschließlich der Inselfahrt im Bürgerbus.

Wermutstropfen in der Bilanz: Am letzten September-Wochenende ist das Bürgerbus-Haltestellenschild am Kärntner Platz gestohlen worden. Die Vestische Straßenbahnen GmbH besorgte schnell Ersatz, doch für den gemeinnützigen Bürgerbusverein bedeutete das zusätzliche Kosten.

Im September haben sich bereits viele Fahrer „der ersten Stunde“ erneut den G-25-Untersuchungen durch Arbeitsmediziner gestellt, ein polizeiliches Führungszeugnis beantragt und bei der Führerscheinstelle des Straßenverkehrsamts in Marl auf Antrag einen Führerschein zur Fahrgastbeförderung im Bürgerbus mit Führerschein-Klasse B für weitere fünf Jahre erhalten. „Damit ist der Grundstein gelegt, dass die von der Be-

zirksregierung erst einmal auf zehn Jahre erteilte Konzession zur Durchführung des Bürgerbusbetriebes mit dem vorhandenen Fahrpersonal erfüllt werden kann“, teilt der Bürgerbus-Verein mit.

Nach und nach kämen in der nächsten Zeit die Fahrer hinzu, die noch nicht in der Startphase dabei waren.

Das nächste Treffen der Bürgerbusfahrer findet am 18. Oktober (Dienstag) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Auf dem Bürgerbus-Monitor sind Werbepartner aus Dienstleistung, Handel und Handwerk mit Geschäftssitz oder Filialen in Haltern am See platziert – jedoch nur ein Unternehmen je Sparte, um einen optimalen Branchenmix zu gewährleisten. Weitere Firmen, die sich für die Monitorwerbung interessieren, erhalten Informationen von Werner Mohr (1. Vorsitzender), Tel. (02364) 6084428 sowie Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit), Tel. (02364) 6084615.

Fahrplan, Tarife und weitere Informationen unter

[www.buergerbus-haltern.de](http://www.buergerbus-haltern.de)



**Bereits nach wenigen Tagen hat die Vestische das gestohlene Haltestellenschild ersetzt - auf Kosten des gemeinnützigen Bürgerbusvereins.**

FOTO VESTISCHE STRAßENBAHNEN